



もえた 萌多が丘だより

令和6年11月30日 第168号

平成28年度に創立70周年を迎えました。
一人ひとりの「学び」と「希望」を大切にしている学校
長崎県立西彼杵高等学校



少しずつ寒くなってきています。今年度も残り4か月となりましたが、学習や部活動、学校行事に引き続き全力で取り組んでいきます。

さて、今月号では、春高バレー県大会決勝戦の全校応援や企業説明会、避難訓練について掲載しております。ご一読いただけましたら幸いです。



第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会 長崎県大会優勝

10月26日（土）～11月3日（日）にかけて、第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会長崎県大会が開催され、見事優勝を収めることができました。2回戦口加、3回戦瓊浦、準々決勝長崎女子、準決勝創成館と順当に勝ち上がり、3日の決勝に臨みました。決勝、相手は聖和女子。序盤はリードを許す厳しい展開となりましたが、3年平川のトスフェイントで流れを取り戻し、1セット目を先取。その後は高い打点からのスパイクや、コンビを駆使した攻撃に動揺することなく、冷静にプレーすることができ、ストレートで勝利を収めることができました。決勝は全校応援を行い、全校生徒・職員からの応援を受けながら、プレーしました。また、地域の方々も多数応援に来ていただき、選手の力になりました。ありがとうございました。

1月5日から東京体育館で開催される、「春の高校バレー」（第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会）に長崎県代表として出場します。応援よろしくお願いいたします。



～バレー部キャプテンより一言～

応援ありがとうございました。どこにも負けない応援にとても力をもらい、優勝することができました。

本戦では、自分たちの目標である日本一をとるために、さらに練習を頑張ります。

【バレーボール部主将 平川結香】



2年生 県北地区合同企業説明会に参加しました

10月29日（火）、2年生全員で令和6年度県北地区合同企業説明会に参加しました。80以上の様々な企業が集まる中、4つの企業を選択し、各20分、企業の概要を説明していただきました。職員の方との質疑応答を行う企業もあり、生徒は卒業後の進路について深く考えるきっかけになりました。

参加した生徒の感想

これまで自分で調べることがなかった企業が多くあり、勉強になりました。様々な職種を知ることができたので、今後の進路決定に活かしていきたいと思います。



避難訓練

10月31日（木）、避難訓練を行いました。今回は、土砂災害を想定しての訓練を実施しました。校舎裏で土砂崩れが発生したという想定で、校舎4階に避難後、安全が確保されてから体育館への避難となりました。

その後は大瀬戸出張所の消防士の方にお話をしていただきました。また、土砂災害に関するDVDを鑑賞し、自然の怖さを改めて感じる機会となりました。



12月の主な行事予定

※ 現時点での予定です。今後の状況によっては、変更になることがあります。

12/3	火	2年生修学旅行（～6日）	12/25	水	冬季休業（～1/8）
12/13	金	耐寒強歩大会	12/25	水	冬季補習（～28日）
12/14	土	1・2年県一斉模試	12/29	金	年末年始休暇（～1/3）
12/24	火	終業式 大掃除			

☆「萌多が丘だより」カラー版を学校ホームページに掲載しております。

<http://www2.news.ed.jp/section/nishisonogi-h/index.html>

